恵庭中学校 学校だより

No.17

令和2年3月24日発行

\*教育目標



# The 惠中

自らを磨き豊かに生きる 〜優しく 強く 伸びやかに〜

\* 今年度の重点教育目標

「 夢をはぐくみ、未来を切り拓く生徒の育成 ◇自立 ◇協働 ◇創造 」 学校ホームページ http://www10.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0120004

# 「挨嵐に勤草を知る」

# ~困難にあって初めて、その人の本当の価値、強さがわかる!~

校長 鹿野秀一

日差しがやわらかくなって雪解けも進み、春の訪れが感じられるようになりました。

さて、平成31年・令和元年度もまもなく幕を閉じ、学校の一年が終わろうとしていますが、今年の締めくくりは、新型コロナウイルスの影響で、これまで経験したことのない大変な事態となってしまいました。 2月27日から春休みまでの学校閉鎖、卒業生と教職員のみで行われた卒業式、そして分散登校での修了式・離任式。4月からの学校再開についても、どうなっていくのか先も見えず、ただただ不安の毎日を過ごすこととなっています。

## 「疾風に勁草を知る」〜困難にあって初めて、その人の本当の価値、強さがわかる!〜

みなさんは今、学校に行って、授業を6時間受けて、部活動や委員会活動をして家に帰るという「当たり前」の生活ができない状況にいます。「勉強をしなくていいし、ゲーム三昧。ラクで楽しくていいな。」なんて思っている人がほとんどだと思いますが、果たしてそれでいいのでしょうか?

この事態が私たちにとって、最大のピンチだということに気づいているでしょうか?

今の状況が続けば、4月6日からの学校も再開できず、授業進度は大幅に遅れ、令和2年度はいつも以上に授業時数を多くして、1ヶ月以上もの遅れた分を取り返さなくてはなりません。様々な学校行事も、部活動の大会だって予定通りに行うことができなくなります。

そう考えたら、あなたたち中学生が、**どう行動してこの感染拡大を防いでいけばよいのか**、4月から授業が再開したときに困らないために、**今何をしなければならないのか**、自分の健康増進のために**どんな生活をしていかなければならないのか**、など真剣に考え行動に移さなければならないことに気づくはずです。

あなたたちの未来は、新型コロナウイルス以上に先が見えず、たくさんの困難が待ち構えています。「困難に遭遇したときに、どう考え行動するか!?」が、これから生きていく上で必要な力であり、今まさに求められているのです。

「疾風に勁草を知る」・・・困難にあって初めて、その人の本当の価値、強さがわかるのです。 みなさんには、**価値ある強さを持ってほしい**と強く願うばかりです。

さて、みなさんはこの一年間よくがんばりました。毎日の学習はもとより、生徒会・委員会・部活動や体育大会・文化発表会など各種行事にも精一杯取り組みました。一年前とは比較にならないほど体も心も大きく成長しました。これまでの一人ひとりの努力を讃えたいと思います。

このように立派に成長できたのは、温かく見守って励ましてくださった保護者の皆様、PTA・地域の方々のおかげでもあります。子どもたちを支え、学校に対してもいろいろと協力していただきましたことに心から感謝とお礼を申し上げます。

4月からひとつ上の学年に進級します。節目にあたり、**自分を見つめ、新たな目標を持つことが大切**です。 1年前の自分と比べ、「どこが、どれだけ伸びたか」努力の跡を意識し自信を持つこと、あわせて「ここを直 せばもっと良くなれる」という点をはっきりさせることで、なお一層の成長が期待できます。

明日から始まる春休みは、次のステップに向かう各自の目標をしっかり立て、積み残した課題は出来るだけ解決しておけるような、有意義な時間にしてほしいと思います。

4月6日の始業式には、新たな気分で元気に再会しましょう。

# 異動者からのあいさつ「お世話になりました!」



#### 主幹教諭

恵庭中学校では、教諭として2年、主幹教諭として4年、計6年間お世話になりました。数学の授業やPTA活動などでたくさんの生徒、保護者、地域の方々と出会い、私自身が勉強になることが多くありました。恵庭中学校は、生徒一人ひとりが生き生きと輝いているすばらしい学校です。多くの大人たちの支援、それに答えるかのように頑張る生徒。そのような学校に私も関わらせてもらえたことに感謝しております。転任地でも恵庭中に負けない学校をつくれるよう頑張りたいと思います。6年間ありがとうございました。

#### | 教諭

恵庭中学校での6年間は、純朴な生徒たちとともに充実した日々を送ることができました。生徒たちはもちろんのこと理解ある保護者のみなさまの励ましにはとても感謝しております。短い6年間でしたが、大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

#### 数 診

温かくて素直な生徒たちと共に過ごすことができた5年間でした。恵庭は5歳まで過ごした思い出の地でもあり、大好きな場所です。楽しく授業を行い、語り合えた日々がとてもありがたく、とても幸せでした。また、卒業生を2回無事に送り出すことができましたのは、保護者の皆様の支えや励まし、ご協力のおかげだと感じています。新天地から、恵庭中学校の発展を願っています。大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

#### 教諭

6年間恵庭中学校でお世話になりました。明るく素直で、何事にも一生懸命頑張る生徒たちと、楽しい日々を過ごさせてもらいました。まだまだ一緒に活動したいと思っていましたので、今回の異動はとてもさみしいですが、みなさんの活躍を遠くから応援したいと思います。本当にありがとうございました。

### 教諭

このたび、教育関係機関へ出向することになりました。2016(H28)年度から4年間、技術の授業や部活動などで大変お世話になりました。ありがとうございました。今後の皆様のご活躍を祈念しております。

#### | 教諭

1年間ではありましたが、恵庭中学校でお世話になりました。楽しく日々を過ごさせてもらいました。これからも皆さんと勉強したいと思っていましたが、今後の活躍を祈ります。本当にありがとうございました。

#### 業務主事

恵庭中学校では、5年間お世話になりました。いつも元気のいいあいさつをする生徒と文化祭などで協力的な保護者の皆様に、恵庭中の伝統を感じました。これからも元気に笑顔でお過ごしください。ありがとうございました。

## 特別支援教育支援員

一斉休校で授業がなくなって、生徒の皆さんに関われないまま転出することに淋しさを感じています。恵庭中学校の皆さんは、礼儀正しくて前向きで、色々な授業でお手伝いができて毎日が楽しみでした。あっという間の6年間でした。一日でも早く普通の生活が戻り、皆さんが仲間と学習や活動ができるように願っています。今までありがとうございました。

## 【令和2年度の主な行事予定(案)】

現在、次年度の行事予定について校内で検討中です。前期分のおおよその日程をお知らせいたします。

◇ワーク販売・クラス発表 ◇始業式、入学式 ◇参観日、PTA 総会 ◇二者懇談(家調から要) ◇部活動保護者説明会 ◇体育大会 ◇市内中体連	4月 3日(金) 4月 6日(月) 4月11日(土) 4月20~24日 4月30日(木) 5月29日(金) 6月12~13日	<ul><li>◇3年生キャリア学習</li><li>◇管内中体連</li><li>◇夏季休業</li><li>◇2年生宿泊学習</li><li>◇修学旅行</li><li>◇文化発表会</li></ul>	7月 7日(火) 7月12~13日 7月23日~8月20日 9月10~11日 9月15~17日 10月 3日(土)

- ※1)定期試験他、詳細は4月に入ってからスクールカレンダーにてお知らせいたします。
- ※2) 令和2年度から、女子の制服についてスラックスも選択できるようになりました。詳細等についてお知りになりたい方は、学校(**な**32-3249) までお問い合わせください。